
令和４年度 第２回「建築士の会東大阪」幹事会議事録 
 

開催日時 ： 令和４年 5 月 16 日（月）19：00～20：40 

開催場所 ： 布施駅前市民プラザ(布施駅前イオンの５階) 大会議室 

議長   ： 磯田        書記  ： 川北  

出席者      ○-出席 ×-欠席   

近畿大学生 3 名参加 
1. 今後の幹事会の活動予定等について 

・引き続き「わくわくけんちくＴＶ」をアップしていますので、御覧下さい 
  現在登録者数 41 名 視聴者数平均 1 名／1 日 
  建築士の会東大阪 H P に「ふれあい祭りの報告」を掲載済。 

・「ふれあい祭り」の収支報告と今後の課題、反省 
収支報告： トータルで 20,280 円の赤字になりました。 

  キーリング：景品のお菓子は、キャベツ太郎・もろこし太郎が人気。麩菓子ともつ太郎は不人気。 
売上を増やすために勝ち負けで、景品の渡し方を変えるのはどうか。 
行列解消法として、１レーンを追加して２レーン制にしてはどうか。また、参加者同

士で競わせてはどうか。 
飲み物販売：ラムネ・オレンジジュースが人気。お茶が人気薄。特にウーロン茶が売れにくい。 
赤字対策として、弁当を無くしてはどうか。保険を見直してはどうか。 
良かった点：近大生のテント装飾は、コンセプトが時流マッチし、準備から当日の設置まで段取り   

良く活動してくれた事に、驚かされた。 
      学生さんの活動力が無かったら、開催できないと思われる。 
・近畿大学の学生さんのご意見を聞かせてもらう 

朝が早いのが大変。活動は、楽しかった。初顔合わせの学生も多かったが、積極的に協力しあえ

て活動できた。懇親会ができなかったのが、惜しい。 
・ふれあい祭り中の建築相談は、磯田氏２件。仙入氏１件。相談内容は、別紙参照。 
 
・6/9 のサクラクレパス見学会の件について 

6 月 9 日 14 時〜16 時サクラクレパスを見学。 参加予定 10 名決定。 
集合場所などについては、後日参加者にメールで、お知らせします。 

 お礼について：安井設計とサクラクレパスにお菓子などを用意する。（担当：竹田敦子さん） 
 お礼の品の金額は参加者で割り勘とする 
・今後の活動について 
活動報告会を納涼会と合わせて行うことを検討。（近大生も呼ぶか？） 
8 月盆明け頃を予定。（担当：式部さん） 
 

2. 地域分科会報告 
・詳しくは、別紙「2022 年度第２回地域分科会議事録」を参照。 
・各地域の事業計画報告（主な活動を下記します。） 

池渕 磯田 市川 今西 大久保 大橋 川北 式部 仙入 竹田ア 竹田マ 中土居 原ケ 原田 竹原 塙平 杉山 

× ○ × ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ 



⑧いずみ野 Facebook ページの作成と運用を開始 
Instagram の作成と運用の企画。（士会からの統一見解・ルールを待つ） 
メンバー勧誘チラシを作成。 

 
3. その他 

・地域委員会出席者は、原さん（5・9・12 月）、竹田敦子さん（6・10・1 月）、磯田さん（7・11・
2 月）で回して行きます。 
・その他 （新会員の勧誘方法などについて） 
 他の地域分科会を参考に継続検討。 

 
４．次回幹事会開催について  

・Ｒ４年  ６月２０日（月）布施駅前市民プラザ 大会議室  18 時～21 時  
 Ｒ４年  ７月１１日（月）布施駅前市民プラザ 大会議室  18 時～21 時 
・Ｒ４年度（書記）4 月：杉山 5 月：川北 6 月：大橋 7 月：式部 と名簿順でお願いします 

 
 


